

八月末から、雨が降り止まなかった。九月に入ると、パソコンに写る積乱雲が利根川沿いに延び、居座って動かなかった。九日から十日にかけて、雷鳴を伴う異常な豪雨が続き、「危ない！」と思った。

保育園は大きな被害もなく子ども達も安全であったが常総市では堤防が決壊し濁流に多くの人々が被災した。早い復旧を祈るばかりである。

異常気象、自然災害が増えている。子ども達のために自然環境を守り危険を回避し、安全第一

秋空の下で自然を謳歌したい。



*今月は、秋の自然を五感で感じながら、沢山 戸外へ出掛けようと計画中です。また、薄着で健康に過ごしたいですね。

行事予定表		
1	木	筑波山登山遠足(5歳児)
6	火	巡回相談/ピヨピヨひろば
7	水	交通安全教室(2歳児以上)
8	木	リトミック
15	木	子育てサロン 秋遊び交流会・牛久二小給食試食会(5歳児)
20	火	つつじが丘・ふたばランド交流会(5歳児)
21	水	おべんとうデー
24	土	運動会
29	木	誕生会
30	金	避難訓練

今月の予定から

●筑波山登山(1日)

・年長児が筑波山のつつじが丘駐車場から1歩1歩自分の足で女体山に登る体験をし、達成感を味わいたいと思います。

●交通安全教室(7日)

・子ども達は毎回交通ルールを学んでいます。送迎の際の車では、必ずチャイルドシートを着用しましょう！(お子さんの命を守るためにも)

●おべんとうデー(21日)

・まだ暑い日もあるので、お弁当の中味は冷めてから蓋をしてください。宜しくお願いします。

●牛久二小へ秋遊び交流会・給食試食会(15日)

・5歳児が、小学校で2年生と一緒に遊び、その後は5年生と一緒に給食を食べます。就学に向けて、期待が高まる機会となりますように！

●つつじが丘・ふたばランド交流会(20日)

・つつじが丘保育園、ふたばランド保育園、当園の5歳児が集まり、つつじが丘保育園でレール等、運動会ごっこを行い、交流する予定です。

☆お知らせ★お願い

☆ホームページが出来ました。
・本紙上部のURLをご覧ください。
★お迎えの際には必ずお迎えカードを携帯して頂くようお願いいたします。

薄着の習慣をつけましょう

★朝晩の気温差がありますが、日中の子ども達は活動的です。半袖や下着等調節出来るものを必ず入れてください。(汗をかき事のでかえって体を冷やしてしまいます。)

☆運動会は10月24日(土)9時~12時半予定

場所・牛久運動公園
雨天時(牛久運動公園メインアリーナ)
テーマ「みんなが主役！」

笑顔繋ぎがれ ふたばっこパワー

*子ども達は、遊びを通して、運動会に向けて活動をしています。来週からは園内も各学年の旗を順次飾り、当日に向け

雰囲気も盛り上げていきます。会場の皆さんと、子ども達の成長を見守りながら楽しい時間を共有出来たらと考えています。(詳細については、後日お知らせを配布します。)

*保護者会競技の「ムカデ競争」の参加者も募集中です！

*5歳児の保護者の方へ

今月から就学児健康診断が始まります。人との関わり方や生活習慣の自立、自己表現等、就学前に身に付けておきたいところが幾つかありますね。就学前にお子さんの成長の様子を再確認してみてください。また、何か気になる事がありましたら遠慮なくご相談ください。

あいさつ



幼稚園に入った途端、一斉に「おはようございます！」と明るい声のシャワーを浴びます。私も大きな声で「おはようございます」。今日はみんなの素晴らしい挨拶で、とても元気になりました。良い一日になります。」と挨拶を返します。園では挨拶を徹底して、みんなが明るく声を掛けあっているのです。周囲の雰囲気に乗って、自然に挨拶するようになります。ご家庭でも朝起きて「おはようございます」の挨拶から、就寝の「おやすみなさい」まで、沢山のあいさつがあります。▼挨拶は、人と人との間のコミュニケーションの第一歩ですが、子どもの中にはとても緊張する子もいます。A君のお母さんから「うちの子はあいさつが得意な子なんです。いつもあいさつをするように厳しく注意しているのですが、困っています」と言われました。確かにA君は「おはようございます」と声を掛けても、こちらをチラッと一瞥して、顔をこ

わばらせて下を向いてしまうことがあります。しかし、友達と一緒にですと友達に緊張することなく、自然に「おはようございます」と声のでるのでしょうか。

隣家の子は、まだ一歳半なのですが、「おはようございます」と声を掛けても、私の顔をこわばった顔でじーっと見ていました。最近はお顔をペコッと下げようになり、私が大げさに喜んでみせると、少しはにかんだ笑顔になります。他人との接触への不安が強いと、言葉がでてこない「場面緘黙」症があります。

家庭の中では、饒舌なのに、一歩外へ出ると黙りこくってしまったり、友達の中で遊んでいる時は自然と言葉が出てくるのに、先生の前に来ると黙ってしまっている子がいます。赤ちゃんが誰にでも笑顔で応えていたのに、お母さんと他の人との違いを認識するようになると、急に「人見知り」して、他人に声を掛けられただけでも泣き出したりすることがあります。

他人もお母さんと同じように、自分に接してくれるのだと、認識するようになる。突然、誰に対しても愛想よくなったります。▼さて、A君のことですが、そんなに心配することはありません。厳しく注意したり、無理に挨拶を強要すると、かえって緊張させてしまい、身を固くしてしまうこととなります。友達の間や家庭の中では、緊張することなくリラックスして挨拶をしたり、話したりしているのですから。笑顔でゆったりと見守ってやるのが大切だと思います。ご家庭でも、園でも、明るく安心できる環境の中で、「挨拶」を交わし、手本を見せていけば、自然と挨拶するようになります。

